

Das Gebot der regionalen Ausgewogenheit beachtet der BR selbstverständlich auch im Bereich Spielfilm und Serie. Ein prominentes Beispiel ist der Franken-Tatort: Nachdem der zweite Fall in Nürnberg, Würzburg und Umgebung gedreht wurde (Ausstrahlung am 22. Mai 2016 im Ersten), wird nun ab Dienstag, 9. August 2016, der dritte Franken-Tatort "Am Ende geht man nackt" in Bamberg und Nürnberg gedreht. Geplante Ausstrahlung ist 2017 im Ersten. Mit einer breit angelegten, medienübergreifenden Berichterstattung (www.franken-tatort.de, Berichterstattung im BR Fernsehen und im Hörfunk mit ARD-Sammelangeboten) wird Franken jeweils bundesweit zum großen Thema.

Besonders erwähnt seien im BR Fernsehen zudem ein Heimatkrimi-Abend im September 2015 mit den erfolgreichen Filmen „Bamberger Reiter“ (Schauplatz Bamberg) und „Freiwild“ (Schauplatz Würzburg) sowie die Ausstrahlung der BR-Kinokoproduktion "Dreiviertelmond" (Schauplatz Nürnberg) im August 2015.

Darüber hinaus erscheint mir die von Ihnen aufgestellte Liste der Sendungen mit regionalem Bezug leider unvollständig:

So fehlt zum Beispiel die sechsteilige Serie "Sedwitz", eine BR-Koproduktion, die im fiktiven thüringisch-fränkischen Grenzort Sedwitz spielt und einen humorvollen Blick auf die deutsch-deutsche Geschichte im Jahr 1988 wirft. Die Folgen waren ab September 2015 im Ersten sowie im BR Fernsehen und MDR Fernsehen zu sehen und wurden vor der Ausstrahlung bereits online gestellt.

Zudem startete im Oktober 2015 die erste fränkische Comedy-Webserie "Positive Sinking". Sie handelt vom erfolglosen Leben und Scheitern des fränkischen Möchtegern-Unternehmers Angelo Sommerfeld (Martin Maria Eschenbach / Würzburg), wurde zunächst online auf www.br.de/PositiveSinking und anschließend immer mittwochs um 23 Uhr im BR Fernsehen ausgestrahlt.

Nicht beachtet wurden offenbar auch drei prägende Figuren mit fränkischem Hintergrund, die beim Serien-Dauerbrenner „Dahoam is Dahoam“ fest zum Ensemble gehören: der Apotheker Roland Bamberger (seit der 1. Folge dabei), Mechatronikergeselle Tuncay Kaya (Franke mit türkischen Wurzeln) und, seit August 2015, die Teenagerin Antonia Sturm, deren Darstellerin (Jessica Lenz) in einem öffentlichen Casting in Franken gesucht wurde.

Von Mai bis Juli 2016 wurde "Katharina Luther" (AT) mit einem hochkarätigen Cast (Karoline Schuch, Devid Striesow, Mala Emde u.v.a.) unter der Regie von Julia von Heinz u. a. in Franken abgedreht. Zudem wird die BR-Kinokoproduktion "About a Girl", die hauptsächlich in Franken gedreht wurde (z.B. in Bamberg und Fürth), voraussichtlich im kommenden Jahr ausgestrahlt.